



**KEMENTERIAN SOSIAL
REPUBLIK INDONESIA**



LAPORAN EVALUASI TRIWULAN I TAHUN 2022

**DINAS SOSIAL
PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
KABUPATEN BOALEMO**



PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOALEMO
DINAS SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
Jln. Nani Wartabone Desa Piloliyanga Kecamatan Tilamuta

Tilamuta, 11 April 2022

Nomor : 005/DSPMD/ /IV/2022
Sifat : Penting
Lampiran : -
Perihal : **Undangan**

Kepada Yth,

**Sekretaris, Kepala Bidang, Kepala Sub Bagian dan Kepala Seksi
Serta Seluruh Staf Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo**

Di-

Tempat

Dengan hormat,

Sehubungan dengan Rapat Evaluasi Kinerja Interen Triwulan I Tahun 2022, maka dengan ini Saudara diundang untuk mengikuti kegiatan dimaksud dengan mempersiapkan data realisasi anggaran sampai dengan Tanggal 31 Maret 2022 sebagai bahan evaluasi nanti, yang Insya Allah dilaksanakan pada :

Hari/Tgl : Selasa, 12 April 2022

Jam : Pukul 09.00 wita s.d selesai

Tempat : Ruang Rapat Dinas Sosisl dan PMD

Demikian disampaikan atas kehadirannya diucapkan terima kasih.

KEPALA DINAS


Dra. M. NRU MOPANGGA
PEMERSA UTAMA MUDA, IV/c
NIP. 19660930 199702 2 002



PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOALEMO
DINAS SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
Jln. Nani Wartabone Desa Piloliyanga Kecamatan Tilamuta

Tilamuta, 14 April 2022

Nomor : 050/DSPMD/ /IV/2022
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (Satu) Exp
Perihal : Laporan Evaluasi Renja Triwulan I Tahun 2022

Kepada Yth,

Kepala Bappeda Kab. Boalemo

Di-

Tempat

Dengan hormat,

Bersama ini Kami sampaikan Laporan Evaluasi Renja, Dana Desa dan Alokasi Dana Desa Triwulan I Tahun 2022 pada Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo, sebagaimana terlampir.

Demikian disampaikan, atasnya diucapkan terima kasih.

KEPALA DINAS



Dra MONRU MOPANGGA
PEMBINA UTAMA MUDA, IV/c
NIP. 19660930 199702 2 002



PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BOALEMO
DINAS SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
Jln. Nani Wartabone Desa Piloliyanga Kecamatan Tilamuta

NOTULEN RAPAT
DALAM RANGKA RAPAT EVALUASI KINERJA TRIWULAN I TAHUN 2022
DINAS SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA
KABUPATEN BOALEMO

Pada hari ini Selasa Tanggal Dua Belas Bulan April Tahun Dua Ribu Dua Puluh Dua, telah dilaksanakan Rapat Evaluasi Kinerja Triwulan I, dengan rangkaian acara sebagai berikut:

I. Waktu dan Tempat

- Rapat dimulai pada Pukul 10.00 wita s.d selesai
- Bertempat di Ruang Rapat Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo
- Rapat dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo

II. Peserta Rapat

Peserta yang hadir pada Rapat Evaluasi Kinerja, terdiri dari : Kepala Dinas, Sekretaris Dinas, Kepala Bidang, Kepala Sub Bagian dan Kepala Seksi serta seluruh ASN dan Tenaga Penunjang Kegiatan (TPK) di Lingkungan Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat Kabupaten Boalemo

III. Agenda Rapat

- Tentang Disiplin Pegawai
- Mengevaluasi seluruh Program dan Kegiatan yang telah dilaksanakan oleh masing-masing KPA dan PPTK sampai dengan tanggal 31 Maret 2022 (Triwulan I) sesuai dengan ROK dan Rencana Aksi

IV. Hal-hal yang dibahas tentang Disiplin

- Diharapkan seluruh ASN dan Tenaga Penunjang Kegiatan (TPK) untuk lebih meningkatkan kedisiplinan untuk mengikuti apel pagi dan apel sore
- Bagi ASN dan Tenaga Penunjang Kegiatan (TPK) yang melanggar disiplin akan dikenakan finalty pada pembayaran TPP bagi ASN dan pembayaran honorarium bagi Tenaga Penunjang Kegiatan (TPK) Kegiatan serta akan diberikan teguran sesuai dengan aturan yang berlaku.
- Bagi ASN maupun Tenaga Penunjang Kegiatan (TPK) jika ada urusan dan kepentingan pribadi pada saat jam dinas diharapkan untuk memberikan informasi kepada Kepala Dinas melalui Atasan Langsung.

V. Tanggapan, masukan dan saran terkait dengan evaluasi kinerja program dan kegiatan

➤ **Kepala Bidang Pemberdayaan Sosial dan Penanganan Fakir Miskin**

1. Program Pemberdayaan Sosial

Kegiatan Pengembangan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial Daerah Kabupaten/Kota dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

Indikator : Jumlah kegiatan pembinaan lembaga sosial, Target kinerja 4 kali kegiatan pembinaan, capaian kinerja pada Triwulan I adalah melaksanakan pembinaan terhadap Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan tentang tugas, fungsi dan kewenangannya dalam membantu penyelenggaraan kesejahteraan sosial sesuai dengan wilayah penugasan di masing-masing kecamatan demi terwujudnya koordinasi, integrasi dan sinkronisasi program dan kegiatan penyelenggaraan kesejahteraan sosial di tingkat kecamatan serta terjalinnya kerja sama dan sinergitas antara program penyelenggaraan kesejahteraan sosial dengan program pembangunan lainnya di tingkat kecamatan.

2. Program Perlindungan dan Jaminan Sosial

Kegiatan Pengelolaan Data Fakir Miskin Cakupan Daerah Kabupaten/Kota dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

- Indikator : Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan, Target 13.028 KK. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I untuk penyaluran bantuan Sosial Pangan Non Tunai (BPNT) kepada 13.028 KK telah selesai dilaksanakan.

- Indikator : Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE, Target 35 Kelompok. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I yaitu sementara melakukan verifikasi administrasi proposal.

➤ **Kepala Bidang Rehabilitasi, Perlindungan dan Jaminan Sosial**

1. Program Rehabilitasi Sosial

a. Kegiatan Rehabilitasi Sosial Dasar Penyandang Disabilitas Terlantar, Anak Terlantar, Lanjut Usia Terlantar, Serta Gelandangan Pengemis di Luar Panti Sosial dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

Indikator : Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS), Target 150 Orang. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I sejumlah 89 orang yang terdiri atas 14 orang lansia terlantar, 3 orang anak terlantar, 2 orang pengemis serta 70 orang disabilitas. Pelaksanaan intervensi kegiatan ini berkolaborasi dengan Balai Tumou Tou Manado serta dinas sosial dan P3A Provinsi Gorontalo.

b. Kegiatan Rehabilitasi Sosial Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) Lainnya Bukan Korban HIV/AIDS dan NAPZA di Luar Panti Sosial dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

Indikator : Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat, Target 143.000 Jiwa. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I sejumlah 136.819 jiwa yang merupakan total coverage dari kepesertaan jaminan kesehatan yang ada di Kabupaten Boalemo. Hal ini merupakan capaian kinerja terbaik dengan mengantarkan Kabupaten Boalemo ke Tahap Universal Health Coverage atau jaminan Kesehatan semesta kepada seluruh Masyarakat Kabupaten Boalemo yang merupakan target nasional di tahun 2024.

2. Program Penanganan Bencana

Kegiatan Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam dan Sosial Kabupaten/Kota dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

Indikator : Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial, Target 4000 Jiwa. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I sejumlah 800 jiwa yang terpenuhi kebutuhan dasarnya.

➤ **Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat dan Pembangunan Desa Tertinggal**

Kegiatan Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Administrasi Pemerintahan Desa dengan target kinerja hasil/keluaran dan indikator yang direncanakan adalah :

- Indikator : Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes, Target 82 Desa. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I yaitu melakukan monitoring pelaksanaan kegiatan Musrenbangdes di 82 Desa.
- Indikator : Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan, Target 100%. Capaian kinerja pada indikator ini yaitu Asistensi Rancangan RKPDes dan APBDes telah selesai, melakukan pendampingan penginputan lampiran APBDes melalui aplikasi SISKEUDES serta melakukan evaluasi laporan Semester I Perdes Pertanggungjawaban.
- Indikator : Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa, Target 82 Orang. Capaian kinerja pada indikator ini adalah melaksanakan kegiatan bimtek peningkatan kapasitas bagi Kepala Desa dan Perangkat Desa tentang pengelolaan keuangan desa dan penyelenggaraan pemerintahan desa.
- Indikator : Jumlah BUMDes yang Terbentuk, Target 82 BUMDes. Capaian kinerja pada indikator tersebut diatas bahwa pada tahun kedua Renstra BUMDes telah terbentuk di 82 Desa dan di tahun ketiga sampai dengan tahun kelima Renstra terus dilakukan pembinaan terhadap BUMDes tersebut.

- Indikator : Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting, Target 1 Kegiatan. Capaian kinerja sampai dengan Triwulan I yaitu sementara melakukan penyusunan perubahan Peraturan Bupati Boalemo tentang Pemilihan Kepala Desa, melaksanakan rapat bersama Tim Pembina Desa terkait kesiapan pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa serentak dan persiapan anggaran pelaksanaan Pilkades serentak.

VI. Keputusan, Tanggapan dan Saran Pimpinan

Terima kasih disampaikan kepada bapak/ibu sekalian atas kerjasamanya dalam pelaksanaan program dan kegiatan pada Triwulan I, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan kaitan dengan beberapa kegiatan yang belum dilaksanakan yaitu :

1. Bidang Pemberdayaan Sosial dan Penanganan Fakir Miskin

- Pembinaan terhadap Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan agar terus dilakukan, terutama terkait tugas dan fungsi serta kewenangan TKSK tersebut.
- Untuk kegiatan KUBE, setelah perubahan anggaran agar segera melakukan Verifikasi lapangan sampai pada proses penyaluran.

2. Bidang Rehabilitasi, Perlindungan dan Jaminan Sosial

- Untuk pelayanan pada kegiatan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat (BPJS) agar lebih di tingkatkan.

3. Bidang Pemberdayaan Masyarakat dan Pembangunan Desa Tertinggal

- Untuk Bidang PMD agar segera mempersiapkan segala sesuatu yang ada kaitan dengan pencairan anggaran Alokasi Dana Desa dan Dana Desa Tahap berikutnya.

Harapan saya terakhir untuk pelaksanaan kegiatan, mari kita jalin kerja sama dan saling konfirmasi dan konsultasi agar dalam pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan baik.

VII. Hasil Evaluasi Program dan Kegiatan sampai dengan Tanggal 31 Maret 2022 (Triwulan I Tahun 2022) sesuai dengan ROK dan Rencana Aksi sebagaimana format terlampir (Formulir E.75, E.80, E.81)

Sampai dengan Triwulan I ini belum terdapat kendala yang ditemui dilapangan sehingga kegiatan dapat dilaksanakan dengan baik dan sesuai dengan prosedur.

Tilamuta, 12 April 2022

Mengetahui,
KEPALA DINAS



Notulis

ROSWATI GOBEL, S.Sos
NIP. 19771213 200701 2 017

Formulir E.75

Pengendalian Dan Evaluasi Terhadap Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah

Kabupaten : Boalemo
 Perangkat Daerah : Dinas Sosial dan PMD
 Priode Renja Perangkat Daerah : 2022
 Periode RKA Perangkat Daerah : 2022

No Rekening	Urusan / Bidang Urusan Pemerintah Daerah dan Program / Kegiatan / Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Rencana Tahun 2022 (Tahun Rencana)								Prakiraan Maju Rencana Tahun 2023				Kesesuaian	Evaluasi	Tindak Lanjut	Hasil Tindak Lanjut		
			Lokasi		Target Capaian Kinerja		Dana		Target Capaian Kinerja		Dana									
			(1)	(2)	(3)		(4)		(5)		(6)		(7)						(8)	
		Renja	RKA	Renja	RKA	Renja	RKA	Renja	RKA	Renja	RKA	Renja	RKA	Renja	RKA	Ya	Tidak			
1 06 01	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Administrasi Tertata Dengan Baik	Persentase Administrasi Tertata Dengan Baik	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	100%	100%	728,239,947	207,858,000	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 01 2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	20 Kali	20 Kali	207,858,000	207,858,000	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 01 2.06 09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	20 Kali	20 Kali	207,858,000	207,858,000	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 01 2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	7 Dok.	7 Dok.	520,381,947	520,381,947	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 01 2.08 03	Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	Dinas Sosial dan PMD Kab. Boalemo	7 Dok.	7 Dok.	520,381,947	520,381,947	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 02	Program Pemberdayaan Sosial	Persentase Lembaga Sosial Masyarakat Yang Aktif	Persentase Lembaga Sosial Masyarakat Yang Aktif	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	80%	80%	134,256,745	134,256,745	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 02 2.03	Pengembangan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	4 Kali	4 Kali	134,256,745	134,256,745	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 02 2.03 04	Peningkatan Kemampuan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial Kelembagaan Masyarakat Kewenangan Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	7 Kecamatan	7 Kecamatan	4 Kali	4 Kali	134,256,745	134,256,745	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 04	Program Rehabilitasi Sosial	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	45%	45%	534,734,595	534,734,595	-	-	-	-	-	-		V			
1 06 04 2.01	Rehabilitasi Sosial Dasar Penyandang Disabilitas Terlantar, Anak Terlantar, Lanjut Usia Terlantar, Serta Gelandangan Pengemis di Luar Panti Sosial	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	70,842,175	70,842,175	-	-	-	-	-	-					
1 06 04 2.01 01	Penyediaan Permakanan	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	64,552,175	64,552,175	-	-	-	-	-	-					
1 06 04 2.01 02	Penyediaan Sandang	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	450,000	450,000	-	-	-	-	-	-					
1 06 04 2.01 03	Penyediaan Alat Bantu	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	250,000	250,000	-	-	-	-	-	-					
1 06 04 2.01 04	Pemberian Pelayanan Reunifikasi Keluarga	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	3,810,000	3,810,000	-	-	-	-	-	-					

1	06	04	2.01	05		Pemberian Bimbingan Fisik, Mental, Spiritual, dan Sosial	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	445,000	445,000	-	-	-	-					
1	06	04	2.01	06		Pemberian Bimbingan Sosial kepada Keluarga Penyandang Disabilitas Terlantar, Anak Terlantar, Lanjut Usia Terlantar, serta Gelandangan Pengemis dan Masyarakat	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	445,000	445,000	-	-	-	-					
1	06	04	2.01	09		Pemberian Layanan Data dan Pengaduan	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	445,000	445,000	-	-	-	-					
1	06	04	2.01	11		Pemberian Pelayanan Penelurusan Keluarga	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	150 Orang	150 Orang	445,000	445,000	-	-	-	-					
1	06	04	2.02			Rehabilitasi Sosial Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) Lainnya Bukan Korban HIV/AIDS dan NAPZA di Luar Panti Sosial	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	143.000 Jiwa	143.000 Jiwa	463,892,420	463,892,420	-	-	-	-				V	
1	06	04	2.02	13		Pemberian Layanan Rujukan	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	143.000 Jiwa	133.000 Jiwa	463,892,420	463,892,420	-	-	-	-				V	
1	06	05				Program Perlindungan dan Jaminan Sosial	Persentase KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Persentase KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	100%	100%	173,252,820	173,252,820	-	-	-	-				V	
1	06	05	2.02			Pengelolaan Data Fakir Miskin Cakupan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	13.028 KK	13.028 KK	27,792,820	27,792,820	-	-	-	-				V	
							Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	35 Kelmpk.	35 Kelmpk.	145,460,000	145,460,000	-	-	-	-				V	
1	06	05	2.02	03		Fasilitasi Bantuan Sosial Kesejahteraan Keluarga	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	13.028 KK	13.028 KK	27,792,820	27,792,820	-	-	-	-				V	
1	06	05	2.02	03		Fasilitasi Bantuan Pengembangan Ekonomi Masyarakat	Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	35 Kelmpk.	35 Kelmpk.	145,460,000	145,460,000	-	-	-	-				V	
1	06	06				Program Penanganan Bencana	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	45%	45%	54,549,250	54,549,250	-	-	-	-				V	
1	06	06	2.01			Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam dan Sosial Kabupaten/Kota	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	4000 Jiwa	4000 Jiwa	54,549,250	54,549,250	-	-	-	-				V	
1	06	06	2.01	01		Penyediaan Makanan	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	7 Kecamatan	7 Kecamatan	4000 Jiwa	4000 Jiwa	54,549,250	54,549,250	-	-	-	-				V	
2	13	04				Program Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang di Fasilitasi Pendirian BUMDEs dan Menyertakan Modal dari Dana Desa	Jumlah Desa yang di Fasilitasi Pendirian BUMDEs dan Menyertakan Modal dari Dana Desa	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 Desa	82 Desa	380,995,820	380,995,820	-	-	-	-				V	
							Persentase Aparatur Desa yang Mendapatkan Pelatihan di Bidang Pemerintahan Desa	Persentase Aparatur Desa yang Mendapatkan Pelatihan di Bidang Pemerintahan Desa	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	80%	80%	532,621,025	532,621,025	-	-	-	-				V	
2	13	04	2.01			Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 Desa	82 Desa	200,000,000	200,000,000	-	-	-	-				V	
							Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	100%	100%	153,717,820	153,717,820	-	-	-	-				V	

								Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 Orang	82 Orang	31,841,025	31,841,025	-	-	-	-	V				
								Jumlah BUMDes yang Terbentuk	Jumlah BUMDes yang Terbentuk	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 BUMdes	82 BUMdes	27,278,000	27,278,000	-	-	-	-	V				
								Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	1 Kegiatan	1 Kegiatan	500,780,000	500,780,000	-	-	-	-	V				
2	13	04	2.01	03			Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 Desa	82 Desa	200,000,000	200,000,000	-	-	-	-	V				
2	13	04	2.01	04			Fasilitasi Pengelolaan Keuangan Desa	Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	100%	100%	153,717,820	153,717,820	-	-	-	-	V				
2	13	04	2.01	05			Pembinaan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Desa	Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 Orang	82 Orang	31,841,025	31,841,025	-	-	-	-	V				
2	13	04	2.01	08			Pembinaan dan Pemberdayaan BUM Desa dan Lembaga Kerja sama Antar Desa	Jumlah BUMDes yang Terbentuk	Jumlah BUMDes yang Terbentuk	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	82 BUMdes	82 BUMdes	27,278,000	27,278,000	-	-	-	-	V				
2	13	04	2.01	09			Penyelenggaraan Pemilihan, Pengangkatan dan Pemberhentian Kepala Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	1 Kegiatan	1 Kegiatan	500,780,000	500,780,000	-	-	-	-	V				
2	13	05					Program Pemberdayaan Lembaga Masyarakat, Lembaga Adat dan Masyarakat Hukum Adat	Persentase Organisasi yang Beranggotakan Perempuan yang Meningkat	Persentase Organisasi yang Beranggotakan Perempuan yang Meningkat	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	80%	80%	64,849,350	64,849,350	-	-	-	-	V				
2	13	05	2.01				Pemberdayaan Lembaga Masyarakat yang Bergerak di Bidang Pemberdayaan Desa dan Lembaga Adat Tingkat Daerah Kabupaten/Kota serta Pemberdayaan Masyarakat Hukum Adat yang Sama dalam Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	Desa se Kab. Boalemo	Desa se Kab. Boalemo	2 Keg.	2 Keg.	64,849,350	64,849,350	-	-	-	-	V				
2	13	05	2.01	09			Fasilitasi Tim Penggerak PKK dalam Penyelenggaraan Gerakan Pemberdayaan Masyarakat dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	Kab. Boalemo	Kab. Boalemo	2 Keg.	2 Keg.	64,849,350	64,849,350	-	-	-	-	V				

Tilamuta, 12 April 2022

Disusun

KEPALA DINAS SOSIAL DAN PMD
KABUPATEN BOALEMO



Dra. MONRU MOPANGGA
PMBINA UTAMA MUDA, IV/c

NIP. 19660930 199702 2 002

	- Fasilitas Bantuan Sosial Kesejahteraan Keluarga	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	13.028 KK	13.028 KK	1.268.116,000	13.028 KK	1.268.116,000	13.028 KK	1.268.116,000	13.028 KK	1.268.116,000	13.028 KK	1.268.116,000	13.028 KK	222.825,900	10.914 KK	130.645,000	13.432 KK	-	12.936 KK	31.841,000			100%	0.18	84%	0.10	103%	-	99%	0.03				
	Program Penanganan Bencana	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhan	-	45%	207.560,000	10%	92.990,000	20%	125.230,000	35%	151.530,000	40%	176.560,000	45%	207.560,000	7829%	380.124,960	153%	223.688,700	1073%	4.338.130,650	118%	21.108,000			78288%	4.09	767%	1.79	3067%	28.63	295%	0.12		Dinas Sosial dan PMD
	Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam dan Sosial Kabupaten/Kota	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	4000 Jiwa	4000 Jiwa	207.560,000	4000 Jiwa	92.990,000	4000 Jiwa	125.230,000	4000 Jiwa	151.530,000	4000 Jiwa	176.560,000	4000 Jiwa	207.560,000	313.152 Jiwa	380.124,960	6139 Jiwa	223.688,700	42.938 Jiwa	4.338.130,650	4713 Jiwa	21.108,000			7829%	4.09	153%	1.79	1073%	28.63	118%	0.12		
	- Penyediaan Makanan	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	4000 Jiwa	4000 Jiwa	207.560,000	4000 Jiwa	92.990,000	4000 Jiwa	125.230,000	4000 Jiwa	151.530,000	4000 Jiwa	176.560,000	4000 Jiwa	207.560,000	313.152 Jiwa	380.124,960	6139 Jiwa	223.688,700	42.938 Jiwa	4.338.130,650	4713 Jiwa	21.108,000			7829%	4.09	153%	1.79	1073%	28.63	118%	0.12		
3	Berkembangnya Ekonomi Desa	Program Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang di Fasilitas Pendirian BUMDES dan Menyertakan Modal dari Dana Desa	48 Desa	82 Desa	419.050,000	55 Desa	221.410,000	60 Desa	276.490,000	65 Desa	288.380,000	70 Desa	368.720,000	82 Desa	419.050,000	609.836,800	82 Desa	480.986,206	82 Desa	70.385,000	82 Desa	97.910,000			149%	2.75	137%	1.74	126%	0.24	117%	0.27		Dinas Sosial dan PMD
		Persentase Aparatur Desa yang Mendapatkan Pelatihan di Bidang Pemerintahan Desa	-	80%	385.260,000	60%	323.880,000	65%	340.740,000	70%	356.790,000	75%	370.200,000	80%	385.260,000	100%	-	100%	-	100%	-	100%	740,000			0%	-	0%	-	0%	-	133%	0.00		Dinas Sosial dan PMD
	Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	82 Desa	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	61.530,000	82 Desa	69.131.866	82 Desa	-	82 Desa	-			149%	1.23	137%	1.38	126%	-	117%	-		
		Persentase Desa yang Memasukkan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	100%	100%	136.150,000	100%	53.300,000	100%	79.390,000	100%	85.780,000	100%	111.120,000	100%	136.150,000	100%	548.306,800	100%	411.854.340	100%	70.385,000	100%	97.910,000			100%	10.29	100%	5.19	100%	0.82	100%	0.88		
		Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	-	82 Orang	238.862,000	82 Orang	200.806,000	82 Orang	211.259,000	82 Orang	221.210,000	82 Orang	229.524,000	82 Orang	238.862,000	-	-	-	-	-	-	-	740,000			0	-	0	-	0	-	0.016	0.00		
		Jumlah BUMDes yang Terbentuk	48 BUMDes	82 BUMDes	232.900,000	55 BUMDes	118.110,000	60 BUMDes	147.100,000	65 BUMDes	152.600,000	70 BUMDes	207.600,000	82 BUMDes	232.900,000	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-			149%	-	137%	-	126%	-	117%	-		
		Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	-	1 Kegiatan	146.398,000	1 Kegiatan	123.074,000	1 Kegiatan	129.481,000	1 Kegiatan	135.580,000	1 Kegiatan	140.676,000	1 Kegiatan	146.398,000	0	-	0	-	0	-	0	-			149%	-	137%	-	126%	-	117%	-		
	- Fasilitas Penyusunan Perencanaan Pembangunan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	82 Desa	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	50.000,000	82 Desa	61.530,000	82 Desa	69.131.866	82 Desa	-	82 Desa	-			149%	1.23	137%	1.38	126%	-	117%	-		
	- Fasilitas Pengelolaan Keuangan Desa	Persentase Desa yang Memasukkan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	100%	100%	136.150,000	100%	53.300,000	100%	79.390,000	100%	85.780,000	100%	111.120,000	100%	136.150,000	100%	548.306,800	100%	411.854.340	100%	70.385,000	100%	97.910,000			100%	10.29	100%	5.19	100%	0.82	100%	0.88		
	- Pembinaan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Desa	Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	-	82 Orang	238.862,000	82 Orang	200.806,000	82 Orang	211.259,000	82 Orang	221.210,000	82 Orang	229.524,000	82 Orang	238.862,000	-	-	-	-	-	-	-	740,000			0	-	0	-	0	-	0.016	0.00		
	Pembinaan dan Pemberdayaan BUM Desa dan Lembaga Kerja sama	Jumlah BUMDes yang Terbentuk	48 BUMDes	82 BUMDes	232.900,000	55 BUMDes	118.110,000	60 BUMDes	147.100,000	65 BUMDes	152.600,000	70 BUMDes	207.600,000	82 BUMDes	232.900,000	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-	82 BUMDes	-			149%	-	137%	-	126%	-	117%	-		
	Penyelenggaraan Pemilihan, Pengangkatan dan Pemberhentian Kepala Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	-	1 Kegiatan	146.398,000	1 Kegiatan	123.074,000	1 Kegiatan	129.481,000	1 Kegiatan	135.580,000	1 Kegiatan	140.676,000	1 Kegiatan	146.398,000	0	-	0	-	0	-	0	-			149%	-	137%	-	126%	-	117%	-		
	Program Pemberdayaan Lembaga Masyarakat, Lembaga Adat dan Masyarakat Hukum Adat	Persentase Organisasi yang Beranggotakan Perempuan yang Meningkatkan	-	80%	477.980,000	60%	423.600,000	65%	451.650,000	70%	426.890,000	75%	452.210,000	80%	477.980,000	100%	423.600,000	100%	523.259,500	100%	131.772,200	100%	214.064,500			167%	1.00	154%	1.16	143%	0.31	133%	0.47		Dinas Sosial dan PMD
	Pemberdayaan Lembaga Masyarakat yang Bergerak di Bidang Pemberdayaan Desa dan Lembaga Adat Tingkat Daerah Kabupaten/Kota serta Pemberdayaan Masyarakat Hukum Adat yang Masyarakat Pelakunya Hukum Adat yang Sama dalam Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	-	2 Kegiatan	477.980,000	2 Keg	423.600,000	2 Keg	451.650,000	2 Keg	426.890,000	2 Keg	452.210,000	2 Keg	477.980,000	2 Keg	423.600,000	2 Keg	523.259,500	2 Keg	131.772,200	2 Keg	214.064,500			100%	1.00	100%	1.16	100%	0.31	100%	0.47		
	- Fasilitas Tim Penggerak PKK dalam Penyelenggaraan Gerakan Pemberdayaan Masyarakat dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	-	2 Kegiatan	477.980,000	2 Keg	423.600,000	2 Keg	451.650,000	2 Keg	426.890,000	2 Keg	452.210,000	2 Keg	477.980,000	2 Keg	423.600,000	2 Keg	523.259,500	2 Keg	131.772,200	2 Keg	214.064,500			100%	1.00	100%	1.16	100%	0.31	100%	0.47		

Rata-Rata Capaian Kinerja (%)
Predikat Kinerja

Faktor Pendorong Pencapaian Kinerja

Faktor Penghambat

Usulan Tindak Lanjut pada Renja Perangkat Daerah Kabupaten Berikutnya

Usulan Tindak Lanjut pada Renja Perangkat Daerah Kabupaten Berikutnya

Tilamuta, 12 April 2022

Disusun

KEPALA DINAS SOSIAL DAN PMD
KABUPATEN BOALEMO

Des. MOPANGGA
PEMBINA UTAMA MUDA, IV/c
NIP. 19660930 199702 2 002

Formulir E. 81
Evaluasi Terhadap Hasil Renja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo
Renja Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Boalemo
Periode 2022

Indikator dan Target Kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Boalemo yang Mengacu pada Sasaran RKPD

No	Sasaran	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) Kegiatan (output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2022 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah Sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2021		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (Tahun 2022) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang di Evaluasi	Realisasi dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d tahun 2022 (Akhir tahun Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun 2022)		Tingkat capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2022 (5)		Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab		
										I		II		III		IV									
										K	RP	K	RP	K	RP	K	RP							K	RP
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13 = 6+12		14=13/5x100%		15	
1	Meningkatkan Akuntabilitas Keuangan dan Kinerja serta Pelayanan Publik	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Administrasi Tertata Dengan Baik	100%	549,430,000	100%	860,849,669	100%	728,239,947	19%	134,774,034							19%	134,774,034	119%	995,623,703	119%	1.81	DSPMD	
		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	20 Kali	250,000,000	20 Kali	219,387,607	20 Kali	207,858,000	5 Kali	50,466,800							5 Kali	50,466,800	25 Kali	269,854,407	125%	1.08		
		Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi	20 Kali	250,000,000	20 Kali	219,387,607	20 Kali	207,858,000	5 Kali	50,466,800							5 Kali	50,466,800	25 Kali	269,854,407	125%	1.08		
		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	7 Dok.	299,430,000	7 Dok.	641,462,062	7 Dok.	520,381,947	1 Dok.	84,307,234							1 Dok.	84,307,234	8 Dok.	725,769,296	114%	2.42		
		Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Dokumen Administrasi Kantor	7 Dok.	299,430,000	7 Dok.	641,462,062	7 Dok.	520,381,947	1 Dok.	84,307,234							1 Dok.	84,307,234	8 Dok.	725,769,296	114%	2.42		
2	Terselesainya Permasalahan Kesejahteraan Sosial	Program Pemberdayaan Sosial	Persentase Lembaga Sosial Masyarakat Yang Aktif	80%	226,980,000	100%	126,000,000	80%	134,256,745	25%	21,000,000							25%	21,000,000	125%	147,000,000	125%	0.65	DSPMD	
		Pengembangan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	4 Kali	226,980,000	4 Kali	126,000,000	4 Kali	134,256,745	1 Kali	21,000,000							1 Kali	21,000,000	5 Kali	147,000,000	125%	0.65		
		Peningkatan Kemampuan Potensi Sumber Kesejahteraan Sosial Kelembagaan Masyarakat Kewenangan Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pembinaan Lembaga Sosial	4 Kali	226,980,000	4 Kali	126,000,000	4 Kali	134,256,745	1 Kali	21,000,000							1 Kali	21,000,000	5 Kali	147,000,000	125%	0.65		
		Program Rehabilitasi Sosial	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	45%	178,500,000	65%	651,745,059	45%	534,734,595	96%	140,200,000							96%	140,200,000	161%	791,945,059	357%	4.44	DSPMD	
		Rehabilitasi Sosial Dasar Penyandang Disabilitas Terlantar, Anak Terlantar, Lanjut Usia Terlantar, Serta Gelandangan Pengemis di Luar Panti Sosial	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	78,500,000	45 Org	-	150 Orang	70,842,175	89 Orang	25,000,000							89 Orang	25,000,000	134 Orang	25,000,000	89%	0.32		
		Penyediaan Permakanan	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	30,000,000	45 Org	-	150 Orang	64,552,175	19 Orang	25,000,000							19 Orang	25,000,000	64 Orang	25,000,000	43%	0.83		
		Penyediaan Sandang	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	10,000,000	-	-	150 Orang	450,000	-	-							-	-	-	-	-	0%	-	
		Penyediaan Alat Bantu	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	15,000,000	-	-	150 Orang	250,000	70 Orang	-							70 Orang	-	70 Orang	-	-	47%	-	
		Pemberian Pelayanan Reunifikasi Keluarga	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	5,000,000	-	-	150 Orang	3,810,000	-	-							-	-	-	-	-	0%	-	
		Pemberian Bimbingan Fisik, Mental, Spiritual, dan Sosial	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	7,500,000	-	-	150 Orang	445,000	-	-							-	-	-	-	-	0%	-	

		Pemberian Bimbingan Sosial kepada Keluarga Penyandang Disabilitas Terlantar, Anak Terlantar, Lanjut Usia Terlantar, serta Gelandangan Pengemis dan Masyarakat	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	5,000,000	-	-	150 Orang	445,000	-	-	-	-	-	-	-	0%	-		
		Pemberian Layanan Data dan Pengaduan	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	3,000,000	-	-	150 Orang	445,000	-	-	-	-	-	-	-	0%	-		
		Pemberian Pelayanan Penelurusan Keluarga	Jumlah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS)	150 Orang	3,000,000	-	-	150 Orang	445,000	-	-	-	-	-	-	-	0%	-		
		Rehabilitasi Sosial Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) Lainnya Bukan Korban HIV/AIDS dan NAPZA di Luar Panti Sosial	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	143.000 Jiwa	100,000,000	86.738 Jiwa	651,745,059	143.000 Jiwa	463,892,420	136.819 Jiwa	115,200,000			136.819 Jiwa	115,200,000	223.557 Jiwa	766,945,059	156%	7.67	
		Pemberian Layanan Rujukan	Jumlah Jiwa yang Mendapat Perlindungan Jaminan Sosial Kesehatan Masyarakat	143.000 Jiwa	100,000,000	86.738 Jiwa	651,745,059	143.000 Jiwa	463,892,420	136.819 Jiwa	115,200,000			136.819 Jiwa	115,200,000	223.557 Jiwa	766,945,059	156%	7.67	
		Program Perlindungan dan Jaminan Sosial	Persentase KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	100%	2,651,750,000	99%	419,076,000	100%	173,252,820	100%	-			100%	-	199%	419,076,000	199%	0.16	DSPMD
		Pengelolaan Data Fakir Miskin Cakupan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	13.028 KK	1,268,116,000	12.936 KK	31,841,000	13.028 KK	27,792,820	13.028 KK	-			13.028 KK	-	25.964 KK	31,841,000	199%	0.03	
			Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	35 Kel.	1,383,634,000	23 Klmpk	387,235,000	35 Kelmpk.	145,460,000	0	-			0	-	23 Kelmpk.	387,235,000	66%	0.28	
		Fasilitasi Bantuan Sosial Kesejahteraan Keluarga	Jumlah KK yang mendapat Perlindungan Sosial berupa Pemberian Bahan Pangan	13.028 KK	1,268,116,000	12.936 KK	31,841,000	13.028 KK	27,792,820	13.028 KK	-			13.028 KK	-	25.964 KK	31,841,000	199%	0.03	
		Fasilitasi Bantuan Pengembangan Ekonomi Masyarakat	Jumlah Kelompok Penerima Bantuan KUBE	35 Kel.	1,383,634,000	23 Klmpk	387,235,000	35 Kelmpk.	145,460,000	0	-			0	-	23 Kelmpk.	387,235,000	66%	0.28	
		Program Penanganan Bencana	Persentase Jumlah PMKS dan Kelompok Rentan yang Terpenuhi Kebutuhannya	45%	75,000,000	118%	21,108,000	45%	54,549,250	20%	-			20%	-	138%	21,108,000	306%	0.28	DSPMD
		Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam dan Sosial Kabupaten/Kota	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	4000 Jiwa	75,000,000	4713 Jiwa	21,108,000	4000 Jiwa	54,549,250	800 Jiwa	-			800 Jiwa	-	5.513 Jiwa	21,108,000	138%	0.28	
		Penyediaan Makanan	Jumlah Korban Bencana Alam dan Korban Bencana Sosial	4000 Jiwa	75,000,000	4713 Jiwa	21,108,000	4000 Jiwa	54,549,250	800 Jiwa	-			800 Jiwa	-	5.513 Jiwa	21,108,000	138%	0.28	
3	Berkembangnya Ekonomi Desa	Program Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang di Fasilitasi Pendirian BUMDEs dan Menyertakan Modal dari Dana Desa	82 Desa	419,050,000	82 Desa	97,910,000	82 Desa	380,995,820	82 Desa	12,140,000			82 Desa	12,140,000	82 Desa	110,050,000	100%	0.26	DSPMD
			Persentase Aparatur Desa yang Mendapatkan Pelatihan di Bidang Pemerintahan Desa	80%	385,260,000	1.32%	740,000	80%	532,621,025	100%	2,890,000			100%	2,890,000	101%	3,630,000	127%	0.01	DSPMD
		Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Administrasi Pemerintahan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	82 Desa	50,000,000	-	-	82 Desa	200,000,000	82 Desa	-			82 Desa	-	82 Desa	-	100%	-	
			Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	100%	136,150,000	100%	97,910,000	100%	153,717,820	100%	11,200,000			100%	11,200,000	200%	109,110,000	200%	0.80	

		Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	82 Orang	238,862,000	1.32%	740,000	82 Orang	31,841,025	82 Orang	2,890,000					82 Orang	2,890,000	82 Orang	3,630,000	100%	0.02	
		Jumlah BUMDes yang Terbentuk	82 BUMDes	232,900,000	-	-	82 BUMDes	27,278,000	82 BUMDes	940,000					82 BUMDes	940,000	82 BUMDes	940,000	100%	0.00	
		Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	1 Kegiatan	146,398,000	-	-	1 Kegiatan	500,780,000	1 Kegiatan	-					0	-	0	-	0%	-	
	Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Musrenbangdes	82 Desa	50,000,000	-	-	82 Desa	200,000,000	82 Desa	-					82 Desa	-	82 Desa	-	100%	-	
	Fasilitasi Pengelolaan Keuangan Desa	Persentase Desa yang Memasukan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan	100%	136,150,000	100%	97,910,000	100%	153,717,820	100%	11,200,000					100%	11,200,000	200%	109,110,000	200%	0.80	
	Pembinaan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Desa	Jumlah Aparat Desa yang Mengikuti Pelatihan/Bimtek tentang Penyelenggaraan Pemerintahan Desa	82 Orang	238,862,000	-	740,000	82 Orang	31,841,025	82 Orang	2,890,000					82 Orang	2,890,000	82 Orang	3,630,000	100%	0.02	
	Pembinaan dan Pemberdayaan BUM Desa dan Lembaga Kerja sama Antar Desa	Jumlah BUMDes yang Terbentuk	82 BUMDes	232,900,000	-	-	82 BUMDes	27,278,000	82 BUMDes	940,000					82 BUMDes	940,000	82 BUMDes	940,000	100%	0.00	
	Penyelenggaraan Pemilihan, Pengangkatan dan Pemberhentian Kepala Desa	Jumlah Desa yang Melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak secara E-Voting	1 Kegiatan	146,398,000	-	-	1 Kegiatan	500,780,000	1 Kegiatan	-					0	-	0	-	0%	-	
	Program Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan, Lembaga Adat dan Masyarakat Hukum Adat	Persentase Organisasi yang Beranggotakan Perempuan yang Meningkat	80%	477,980,000	100%	214,064,500	80%	64,849,350	0%	2,502,000					0%	2,502,000	100%	216,566,500	125%	0.45	DSPMD
	Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan yang Bergerak di Bidang Pemberdayaan Desa dan Lembaga Adat Tingkat Daerah Kabupaten/Kota serta Pemberdayaan Masyarakat Hukum Adat yang Masyarakat Pelakunya Hukum Adat yang Sama dalam Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	2 Keg	477,980,000	2 Keg.	214,064,500	2 Keg.	64,849,350	0	2,502,000					0	2,502,000	2 Keg.	216,566,500	100%	0.45	
	Fasilitasi Tim Penggerak PKK dalam Penyelenggaraan Gerakan Pemberdayaan Masyarakat dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga	2 Keg	477,980,000	2 Keg.	214,064,500	2 Keg.	64,849,350	0	2,502,000					0	2,502,000	2 Keg.	216,566,500	100%	0.45	
Rata Rata Capaian Kinerja (%)																					
Predikat Kinerja																					

faktor pendorong keberhasilan kinerja

faktor penghambat pencapaian kinerja

tindak lanjut yang diperlukan dalam triwulan berikutnya*)

Tindak Lanjut yang diperlukan dalam Renja Perangkat Daerah Kabupaten / Kota Berikutnya*)

*) diisi oleh Kepala Bappeda

Tilamuta, 12 April 2022

Disusun

KEPALA DINAS SOSIAL DAN PMD
KABUPATEN BOALEMO



Drs. MONRU MOPANGGA

Pembina Utama Muda, IV/c

NIP. 19660930 199702 2 002

**LAPORAN DANA DESA
TRIWULAN I BULAN JANUARI s/d MARET TAHUN 2022**

NO	DESA	PAGU DANA DESA	REALISASI			PERMASALAHAN /KENDALA	TINDAK LANJUT PERMASALAHAN	PIHAK DIHARAPKAN MEMBANTU PERMASALAHAN
			KEUANGAN (Rp)	SISA ANGGARAN (Rp)	PRESENTASE (%)			
1	2	3	4	5	6	7	8	9
1	Bongo Nol	Rp 894,660,000	Rp 303,864,000	Rp 590,796,000	34%			
2	Bongo IV	Rp 810,357,000	Rp -	Rp 810,357,000	0%			
3	Molombulahe	Rp 905,144,000	Rp 307,517,600	Rp 597,626,400	34%			
4	Mutiara	Rp 862,259,000	Rp 293,063,600	Rp 569,195,400	34%			
5	Saripi	Rp 983,654,000	Rp -	Rp 983,654,000	0%			
6	Wonggahu	Rp 1,035,728,000	Rp 351,651,200	Rp 684,076,800	34%			
7	Tangkobu	Rp 865,807,000	Rp 293,942,800	Rp 571,864,200	34%			
8	Bongo Tua	Rp 864,583,000	Rp 293,453,200	Rp 571,129,800	34%			
9	Kuala Lumpur	Rp 1,119,125,000	Rp -	Rp 1,119,125,000	0%			
10	Mustika	Rp 701,100,000	Rp 238,320,000	Rp 462,780,000	34%			
11	Tenilo	Rp 811,676,000	Rp 272,830,400	Rp 538,845,600	34%			
12	Huwongo	Rp 1,067,711,000	Rp 362,824,400	Rp 704,886,600	34%			
13	Karya Murni	Rp 791,433,000	Rp 267,973,200	Rp 523,459,800	34%			
14	Girisa	Rp 821,577,000	Rp 278,950,800	Rp 542,626,200	34%			
15	Batu Kramat	Rp 888,078,000	Rp 301,771,200	Rp 586,306,800	34%			
16	Bualo	Rp 848,644,000	Rp 288,157,600	Rp 560,486,400	34%			
17	Sosial	Rp 723,547,000	Rp 245,678,800	Rp 477,868,200	34%			
18	Permata	Rp 935,526,000	Rp 314,270,400	Rp 621,255,600	34%			
19	Hulawa	Rp 778,566,000	Rp 263,906,400	Rp 514,659,600	34%			
20	Balate Jaya	Rp 1,114,684,000	Rp 378,913,600	Rp 735,770,400	34%			
21	Rejonegoro	Rp 1,129,996,000	Rp 383,958,400	Rp 746,037,600	34%			
22	Diloato	Rp 901,820,000	Rp 299,708,000	Rp 602,112,000	33%			
23	Harapan	Rp 956,319,000	Rp 324,747,600	Rp 631,571,400	34%			
24	Bongo II	Rp 892,294,000	Rp 302,917,600	Rp 589,376,400	34%			
25	Bongo III	Rp 723,517,000	Rp 245,666,800	Rp 477,850,200	34%			

26	Mekarjaya	Rp 825,161,000	Rp 280,384,400	Rp 544,776,600	34%		
27	Sukamaju	Rp 1,078,979,000	Rp 366,251,600	Rp 712,727,400	34%		
28	Pangeya	Rp 1,091,761,000	Rp 370,824,400	Rp 720,936,600	34%		
29	Jatimulya	Rp 809,988,000	Rp 275,395,200	Rp 534,592,800	34%		
30	Suka Mulya	Rp 836,657,000	Rp 284,442,800	Rp 552,214,200	34%		
31	Sari Tani	Rp 1,422,722,000	Rp 483,228,800	Rp 939,493,200	34%		
32	Dimito	Rp 1,086,953,000	Rp 369,441,200	Rp 717,511,800	34%		
33	Tanjung Harapan	Rp 798,974,000	Rp 271,529,600	Rp 527,444,400	34%		
34	Raharja	Rp 742,821,000	Rp 252,308,400	Rp 490,512,600	34%		
35	Trirukun	Rp 756,240,000	Rp 256,596,000	Rp 499,644,000	34%		
36	Dulohupa	Rp 809,926,000	Rp 274,290,400	Rp 535,635,600	34%		
37	Dulupi	Rp 1,208,226,000	Rp -	Rp 1,208,226,000	0%		
38	Tabongo	Rp 1,020,108,000	Rp 346,483,200	Rp 673,624,800	34%		
39	Kotaraja	Rp 1,074,878,000	Rp 365,151,200	Rp 709,726,800	34%		
40	Polohungo	Rp 1,032,219,000	Rp 350,787,600	Rp 681,431,400	34%		
41	Pangi	Rp 985,785,000	Rp 334,914,000	Rp 650,871,000	34%		
42	Tangga Jaya	Rp 867,498,000	Rp -	Rp 867,498,000	0%		
43	Tanah Putih	Rp 873,130,000	Rp 296,332,000	Rp 576,798,000	34%		
44	Tangga Barito	Rp 1,352,409,000	Rp 459,423,600	Rp 892,985,400	34%		
45	Limbato	Rp 746,488,000	Rp 253,775,200	Rp 492,712,800	34%		
46	Piloliyanga	Rp 1,302,154,000	Rp 436,621,600	Rp 865,532,400	34%		
47	Ayuhulalo	Rp 982,006,000	Rp 333,402,400	Rp 648,603,600	34%		
48	Hungayonaa	Rp 944,366,000	Rp -	Rp 944,366,000	0%		
49	Modelomo	Rp 879,199,000	Rp 298,759,600	Rp 580,439,400	34%		
50	Pentadu Barat	Rp 1,074,234,000	Rp -	Rp 1,074,234,000	0%		
51	Pentadu Timur	Rp 1,002,961,000	Rp 340,704,400	Rp 662,256,600	34%		
52	Bajo	Rp 1,249,566,000	Rp 424,226,400	Rp 825,339,600	34%		
53	Mohungo	Rp 1,034,303,000	Rp 351,621,200	Rp 682,681,800	34%		
54	Lahumbo	Rp 1,002,666,000	Rp 340,046,400	Rp 662,619,600	34%		
55	Lamu	Rp 876,867,000	Rp 297,826,800	Rp 579,040,200	34%		
56	Tenilo	Rp 749,296,000	Rp 254,358,400	Rp 494,937,600	34%		
57	Tabulo	Rp 832,212,000	Rp -	Rp 832,212,000	0%		
58	Kaaruyan	Rp 681,205,000	Rp -	Rp 681,205,000	0%		

59	Salilama	Rp 1,074,692,000	Rp 365,076,800	Rp 709,615,200	34%			
60	Bendungan	Rp 986,184,000	Rp 335,073,600	Rp 651,110,400	34%			
61	Manunggu	Rp 981,164,000	Rp -	Rp 981,164,000	0%			
62	Buti	Rp 908,492,000	Rp 308,856,800	Rp 599,635,200	34%			
63	Pontolo	Rp 847,567,000	Rp -	Rp 847,567,000	0%			
64	Kramat	Rp 836,768,000	Rp -	Rp 836,768,000	0%			
65	Tabulo Selatan	Rp 796,515,000	Rp 270,546,000	Rp 525,969,000	34%			
66	Tutulo	Rp 833,640,000	Rp 283,236,000	Rp 550,404,000	34%			
67	Hutamonu	Rp 922,831,000	Rp 313,512,400	Rp 609,318,600	34%			
68	Patoameme	Rp 975,283,000	Rp 331,253,200	Rp 644,029,800	34%			
69	Tapadaa	Rp 1,156,346,000	Rp 392,338,400	Rp 764,007,600	34%			
70	Potanga	Rp 970,194,000	Rp 329,757,600	Rp 640,436,400	34%			
71	Botumoito	Rp 1,022,508,000	Rp 347,443,200	Rp 675,064,800	34%			
72	Bolihutuo	Rp 833,314,000	Rp 283,105,600	Rp 550,208,400	34%			
73	Rumbia	Rp 996,000,000	Rp 336,300,000	Rp 659,700,000	34%			
74	Dulangeya	Rp 1,009,305,000	Rp 306,133,200	Rp 703,171,800	30%			
75	Bubaa	Rp 1,108,869,000	Rp -	Rp 1,108,869,000	0%			
76	Lito	Rp 1,270,730,000	Rp -	Rp 1,270,730,000	0%			
77	Limbatihi	Rp 1,095,831,000	Rp 372,452,400	Rp 723,378,600	34%			
78	Bukit Karya	Rp 1,085,069,000	Rp -	Rp 1,085,069,000	0%			
79	Apitalawu	Rp 997,027,000	Rp -	Rp 997,027,000	0%			
80	Bangga	Rp 933,764,000	Rp -	Rp 933,764,000	0%			
81	Towayu	Rp 843,402,000	Rp 267,216,480	Rp 576,185,520	32%			
82	Olibu	Rp 848,084,000	Rp 287,393,600	Rp 560,690,400	34%			
	JUMLAH	Rp 77,793,342,000	Rp 20,712,909,680	Rp 57,080,432,320				

KEPALA DINAS



Dra. MONRU MOPANGGA
NIP. 19660930 199702 2 002

**LAPORAN ALOKASI DANA DESA
TRIWULAN I BULAN JANUARI s/d MARET TAHUN 2022**

NO	DESA	PAGU DANA DESA	REALISASI			PERMASALAHAN/ KENDALA	TINDAK LANJUT PERMASALAHAN	PIHAK DIHARAPKAN MEMBANTU PERMASALAHAN
			KEUANGAN (Rp)	SISA ANGGARAN (Rp)	PRESENTASE (%)			
1	2	3	4	5	6	7	8	9
1	Bongo Nol	Rp 531,830,800		Rp 531,830,800	0%			
2	Bongo IV	Rp 607,658,600	Rp -	Rp 607,658,600	0%			
3	Molombulahe	Rp 628,235,000	Rp -	Rp 628,235,000	0%			
4	Mutiara	Rp 489,507,400	Rp -	Rp 489,507,400	0%			
5	Saripi	Rp 571,219,200	Rp -	Rp 571,219,200	0%			
6	Wonggahu	Rp 632,609,200	Rp -	Rp 632,609,200	0%			
7	Tangkobu	Rp 537,994,800	Rp -	Rp 537,994,800	0%			
8	Bongo Tua	Rp 483,288,400	Rp -	Rp 483,288,400	0%			
9	Kuala Lumpur	Rp 499,571,800	Rp -	Rp 499,571,800	0%			
10	Mustika	Rp 438,045,000	Rp -	Rp 438,045,000	0%			
11	Tenilo	Rp 495,340,800	Rp -	Rp 495,340,800	0%			
12	Huwongo	Rp 472,949,400	Rp -	Rp 472,949,400	0%			
13	Karya Murni	Rp 448,983,400	Rp -	Rp 448,983,400	0%			
14	Girisa	Rp 451,177,400	Rp -	Rp 451,177,400	0%			
15	Batu Kramat	Rp 432,317,000	Rp -	Rp 432,317,000	0%			
16	Bualo	Rp 497,407,800	Rp -	Rp 497,407,800	0%			
17	Sosial	Rp 470,637,400	Rp -	Rp 470,637,400	0%			
18	Permata	Rp 432,834,000	Rp -	Rp 432,834,000	0%			
19	Hulawa	Rp 453,058,400	Rp -	Rp 453,058,400	0%			
20	Balate Jaya	Rp 456,576,400	Rp -	Rp 456,576,400	0%			
21	Rejonegoro	Rp 474,207,400	Rp -	Rp 474,207,400	0%			
22	Diloato	Rp 484,520,400	Rp -	Rp 484,520,400	0%			
23	Harapan	Rp 680,859,200	Rp -	Rp 680,859,200	0%			
24	Bongo II	Rp 612,128,000	Rp -	Rp 612,128,000	0%			
25	Bongo III	Rp 562,563,800	Rp -	Rp 562,563,800	0%			
26	Mekarjaya	Rp 477,121,400	Rp -	Rp 477,121,400	0%			

27	Sukamaju	Rp 552,990,800	Rp -	Rp 552,990,800	0%			
28	Pangeya	Rp 829,235,000	Rp -	Rp 829,235,000	0%			
29	Jatimulya	Rp 535,059,400	Rp -	Rp 535,059,400	0%			
30	Suka Mulya	Rp 479,475,400	Rp -	Rp 479,475,400	0%			
31	Sari Tani	Rp 1,216,774,800	Rp -	Rp 1,216,774,800	0%			
32	Dimito	Rp 642,614,000	Rp -	Rp 642,614,000	0%			
33	Tanjung Harapan	Rp 429,927,000	Rp -	Rp 429,927,000	0%			
34	Raharja	Rp 423,617,000	Rp -	Rp 423,617,000	0%			
35	Trirukun	Rp 497,044,800	Rp -	Rp 497,044,800	0%			
36	Dulohupa	Rp 452,367,400	Rp -	Rp 452,367,400	0%			
37	Dulupi	Rp 681,857,200	Rp -	Rp 681,857,200	0%			
38	Tabongo	Rp 593,500,600	Rp -	Rp 593,500,600	0%			
39	Kotaraja	Rp 568,674,800	Rp -	Rp 568,674,800	0%			
40	Polohungo	Rp 571,291,200	Rp -	Rp 571,291,200	0%			
41	Pangi	Rp 452,150,000	Rp -	Rp 452,150,000	0%			
42	Tangga Jaya	Rp 497,729,800	Rp -	Rp 497,729,800	0%			
43	Tanah Putih	Rp 445,691,000	Rp -	Rp 445,691,000	0%			
44	Tangga Barito	Rp 733,267,200	Rp -	Rp 733,267,200	0%			
45	Limbato	Rp 489,643,000	Rp -	Rp 489,643,000	0%			
46	Piloliyanga	Rp 643,050,800	Rp -	Rp 643,050,800	0%			
47	Ayuhulalo	Rp 522,156,000	Rp -	Rp 522,156,000	0%			
48	Hungayonaa	Rp 635,678,800	Rp -	Rp 635,678,800	0%			
49	Modelomo	Rp 519,257,000	Rp -	Rp 519,257,000	0%			
50	Pentadu Barat	Rp 556,387,000	Rp -	Rp 556,387,000	0%			
51	Pentadu Timur	Rp 531,627,400	Rp -	Rp 531,627,400	0%			
52	Bajo	Rp 418,572,600	Rp -	Rp 418,572,600	0%			
53	Mohungo	Rp 543,214,400	Rp -	Rp 543,214,400	0%			
54	Lahumbo	Rp 560,272,800	Rp -	Rp 560,272,800	0%			
55	Lamu	Rp 457,252,000	Rp -	Rp 457,252,000	0%			
56	Tenilo	Rp 418,555,000	Rp -	Rp 418,555,000	0%			
57	Tabulo	Rp 457,718,000	Rp -	Rp 457,718,000	0%			
58	Kaaruyan	Rp 429,032,000	Rp -	Rp 429,032,000	0%			
59	Salilama	Rp 439,160,000	Rp -	Rp 439,160,000	0%			
60	Bendungan	Rp 473,079,000	Rp -	Rp 473,079,000	0%			
61	Mananggu	Rp 459,286,000	Rp -	Rp 459,286,000	0%			

62	Buti	Rp 474,746,000	Rp -	Rp 474,746,000	0%			
63	Pontolo	Rp 433,260,000	Rp -	Rp 433,260,000	0%			
64	Kramat	Rp 445,401,000	Rp -	Rp 445,401,000	0%			
65	Tabulo Selatan	Rp 436,237,000	Rp -	Rp 436,237,000	0%			
66	Tutulo	Rp 538,345,800	Rp -	Rp 538,345,800	0%			
67	Hutamonu	Rp 461,930,000	Rp -	Rp 461,930,000	0%			
68	Patoameme	Rp 522,038,400	Rp -	Rp 522,038,400	0%			
69	Tapadaa	Rp 451,727,000	Rp -	Rp 451,727,000	0%			
70	Potanga	Rp 477,469,400	Rp -	Rp 477,469,400	0%			
71	Botumoito	Rp 590,001,200	Rp -	Rp 590,001,200	0%			
72	Bolihutuo	Rp 464,895,000	Rp -	Rp 464,895,000	0%			
73	Rumbia	Rp 509,036,400	Rp -	Rp 509,036,400	0%			
74	Dulangeya	Rp 414,081,000	Rp -	Rp 414,081,000	0%			
75	Bubaa	Rp 467,907,400	Rp -	Rp 467,907,400	0%			
76	Lito	Rp 494,388,400	Rp -	Rp 494,388,400	0%			
77	Limbatihu	Rp 514,735,800	Rp -	Rp 514,735,800	0%			
78	Bukit Karya	Rp 421,813,000	Rp -	Rp 421,813,000	0%			
79	Apitalawu	Rp 423,946,000	Rp -	Rp 423,946,000	0%			
80	Bangga	Rp 407,137,000	Rp -	Rp 407,137,000	0%			
81	Towayu	Rp 407,221,000	Rp -	Rp 407,221,000	0%			
82	Olibu	Rp 415,834,600	Rp -	Rp 415,834,600	0%			
	JUMLAH	Rp 42,252,003,000	Rp -	Rp 42,252,003,000				

KEPALA DINAS



Dra. MONRU MOPANGGA
NIP. 19660930 199702 2 002